



**Reunião Ordinária Conselho Municipal de Política Cultural de Hortolândia**

**Reunião N°:**

10/2022

**Local da reunião:** Secretaria de Cultura

|                            |                       |                                |       |                               |       |
|----------------------------|-----------------------|--------------------------------|-------|-------------------------------|-------|
| <b>Data da realização:</b> | <b>Dia da Semana:</b> | <b>Horário Início (plano):</b> | 19h00 | <b>Horário Início (real):</b> | 19h30 |
| 13/10/2022                 | Quinta feira          | <b>Horário Final (plano):</b>  | 21h00 | <b>Horário Final (real):</b>  | 21H10 |

**PARTICIPANTES PRESENTES**

| <b>Conselheiros presentes:</b> | <b>Seguimento</b>                                  |
|--------------------------------|--|
| Juraci Moreira                 | Presidente - Economia da Cultura                   |
| Vanessa Reis Cruz (Vanny Reis) | Secretária - Artes Cênicas (Dança, Teatro e Circo) |
| Anderson Zotesso Rodrigues     | Suplente Cultura (Secult)                          |
| Diego Freitas                  | Cultura Digital, Artes Visuais e Audiovisuais      |
| Gabriel Aparecido Brito Santo  | Secretaria Municipal de Saúde (SMS)                |
| Josemil Rodrigues              | Secretaria de Meio Ambiente (SMMADS)               |
| Julia Rany Campos Uzun         | Titular - Patrimônio Cultural Material e Imaterial |
| Juracy Monteiro dos Santos     | Manifestações e Expressões Culturais de Rua        |
| Luciano Aparecido dos Santos   | Secretaria de Educação (SMECT)                     |



Adriana Hipólito Silva

Secretaria Municipal  
de Saúde (SMS)

### PAUTA / AGENDA

|           | <b>Assunto/Tópico/Tema:</b>  | <b>Apresentador/<br/>Expositor:</b> |
|-----------|--|-------------------------------------|
| <b>01</b> | Informes;  | Todos                               |
| <b>02</b> | Aprovação das atas anteriores;   | Juraci Moreira                      |
| <b>03</b> | Apresentação dos Seguintos e de suas propostas de projetos direcionados. (Cada conselheiro terá 15 mim para falar sobre seu seguimento, projeto e necessidade para sua área). Conselheiros que irão falar na reunião de outubro: Mirian, Laine e Diego | Diego / Laine e Mirian              |
| <b>04</b> | Mapeamento dos Artistas de Rua do Município: Quais estratégias podemos utilizar para mapear os artistas de rua do município.   | Todos                               |
| <b>05</b> | Edital de ocupação de Espaços Públicos: Proposta de projeto da Conselheira Miriam para criar atividades culturais nas praças durante os finais de semana.  | Miriam                              |

### COMENTÁRIOS – Descrição dos assuntos/tópicos/temas tratados:

A décima reunião ordinária de 2022, se realizou no dia 13 de Outubro de 2022 (5ª Feira), às 19h00 horas, de forma online, via plataforma “Zoom”. A reunião na íntegra pode ser acessada no mapa da cultura ([mapadacultura.hortolandia.sp.gov.br](http://mapadacultura.hortolandia.sp.gov.br)) e na página do Youtube da Secretaria de Cultura (<https://www.youtube.com/watch?v=udLjyv87yWI>)

As 19:00 horas os conselheiros presentes fizeram a primeira chamada para início da reunião, onde não havia a quantidade de conselheiros necessária para dar início. As 19:30 a reunião se iniciou com os conselheiros citados acima, onde foi feita a leitura da pauta, e aberto para comentários conforme segue:

## 1º Informes

- A. Anderson fala sobre a revisão da Lei/Regimento que ainda está em andamento, já foi feita uma pré-análise e deve ser discutida com os demais membros do comitê de revisão.
- B. Anderson fala sobre o Hortofest que acontecerá esse mês na cidade e Vanny fala sobre o Dança Hortolândia que aconteceu no mês de setembro.
- C. Juraci fala sobre a resposta do presidente da Câmara ao ofício enviado para apresentação do CMPC. A reunião ficou agendada para dia 17 de outubro as 16:30 horas. Estarão presentes os conselheiros Diego, Vanny, Jura do Pote, Laine, Juraci Moreira.

## 2º Aprovação da ata anterior (19:51 hrs):

A Ata da reunião ordinária de 08 de setembro, foi encaminhada aos conselheiros para análise prévia e aprovada de forma unânime.

As ações programadas dessa reunião foram:

- A. Solicitar um novo conselheiro para substituir a conselheira Hillary da secretaria de Desenvolvimento Econômico.
- B. Solicitar substituição da Conselheira Fernanda Suplente (SMMADS).
- C. Definir com o CIPOC reunião com a secretaria para tratar as pautas pendentes.

Luciano lembra que há necessidade de solicitar um suplente também a secretaria de Educação.

## 3º Apresentação dos Seguintos e de suas propostas de projetos direcionados (20:00 hrs)

O Conselheiro Diego apresenta a ideia de criar uma comissão de áudio visual baseado no trabalho da Spcine de SP, como um empresa de audiovisual, englobando jogos.

A referência principal é a SP filme comissão, como meio e função transformar as paisagens da cidade em locação para gravações.

Essa comissão também contribui na negociação do espaço, e dá suporte aos cinegrafistas que utilizem os espaços da cidade.

Os conselheiros comentam sobre a necessidade de catalogar os profissionais e empresas na cidade e criar manual de filmagem, guia rápido para fomentar a ideia do produtor, para facilitação para os players.

Diego disponibiliza os links para que possamos conhecer mais sobre o trabalho da Spcine.

<http://spcine.com.br/>

<http://spcine.com.br/spfilmcommission/>



Como proposta complementar o conselheiro fala sobre um festival ou mês do audiovisual e artes visuais pra profissionais estudantes e afins, com ciclo de palestras, apresentação do mercados e profissionais, apresentação do material produzido aqui, com curtas exposição de material, desde exposição conjuntas, sensorial, com eventos paralelos cinema itinerante, pontos mis, espaços público.

Conselheiros falam sobre experiências na cidade em relação ser utilizadas como locações e a importância do trabalho da comissão apresentada por Diego, destaca-se a necessidade de fazer um levantamento pra conhecer os profissionais dessa área que são da cidade.

Fica definido que será necessário uma reunião extraordinária para que todos seguimentos apresentem suas propostas, a reunião ficou definida para 27 de outubro as 19 horas. Os conselheiros devem colocar suas propostas no grupo com antecedência para que todos já tenham conhecimento.

#### **Sugestão de Pauta de Novembro:**

- A. Mapeamento dos Artistas de Rua do Município: Quais estratégias podemos utilizar para mapear os artistas de rua do município (pauta da reunião de Outubro que não foi discutida).
- B. Edital de ocupação de Espaços Públicos: Proposta de projeto da Conselheira Miriam para criar atividades culturais nas praças durante os finais de semana (pauta da reunião de Outubro que não foi discutida).
- C. Definição de critérios para eleição do Presidente e Vice do CMPC.
- D. Definição dos critérios para eleição dos cargos de vacância do CMPC.

As 21:10 horas a reunião foi encerrada pelo presidente.

| <b>Ação Programada</b>   | <b>Responsável pela Ação</b> | <b>Prazo de Conclusão</b> | <b>Observações</b> |
|--|------------------------------|---------------------------|--------------------|
| 01 Após apresentação dos seguimentos em relação aos seus projetos, encaminhar a secretaria as possíveis ideias sistematizadas. | Todos                        | Não definido              |                    |
| 02 Solicitar indicação do representante da secretaria de Educação.   | Vanny / Luiz                 | 21/10                     |                    |
| 03 Encaminhar convocação para reunião extraordinária.  | Vanny                        | 21/10                     |                    |